

Deben medios depurarse.- Ferrer

Yanireth Israde

El publicista Eulalio Ferrer (Santander, 1920), galardonado la noche del martes con el Premio Nacional de la Comunicación, se sintió inhibido por la salva de elogios que recibió en la ceremonia y en lugar de tomar el micrófono para hablar de los temas que lo apasionan, decidió callar.

Sólo al término del acto y rodeado por grabadoras de la prensa, el también escritor y académico de la lengua consintió conversar sobre comunicación, "ciencia por la cual cruzan

todos los nervios del conocimiento y del pensamiento" y que debería estudiarse, dijo, en los colegios desde la infancia.

También habló de los **medios de comunicación**, que no están cabalmente a la altura de México, pues tienen pendiente la depuración de sus contenidos. "Primero hay que depurar el lenguaje, que está descuidado, hablo en un sentido general. Un periódico no depende del enorme despliegue técnico o la cantidad que acumule, sino de que su contenido contribuya a la culturización de México, que es la gran meta", explicó.



Héctor García

> Javier Lozano, secretario del Trabajo, le entregó el premio a Ferrer.



Página 1 de 1
\$ 8874.00
Tam: 102 cm2
KREYNOSO